



El debate reunió a dos generaciones de profesores. :: ALMEIDA

LA ACTUALIDAD POLÍTICA, A DEBATE

Alumnos de 4º del Grado en Historia organizaron ayer una mesa redonda bajo el título 'Democracia, política y populismo. De dónde venimos (1978) y a dónde vamos (2015)', en la que tuvieron proptagonismo tres aspectos claves de la actualidad política, como son la reforma de la Constitución, la ruptura del bipartidismo y la eclosión de Podemos en la escena política. Interesantes temas que dieron juego.